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Wer oder was ist eigentlich - Die Jugend? 
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�‡�•�’�”�ƒ�Å�…�Š���œ�—���•�‘�•�æ
�•�‡�•���—�•�†���•�‹�‡���‹�•���
�‡�„�‡�–���œ�—��
�„�‡�‰�Ž�‡�‹�–�‡�•�ä�� 



Termin-Highlights 

���ƒ�á���s�z�ä�s�s�ä�s�y�á���s�{�ã�r�r�����Š�” �� ���‘�•�œ�‡�”�–���•�‹�–�����‡�•�•�‹�•�����ƒ�ƒ�é�‡�•���—�•�†����ƒ�•����ƒ�•�‘�„ 
���‹�”�…�Š�‡���—�•�† 
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�•     
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

�	�”�á���r�u�ä�s�s��-�����‘�á���r�w�ä�s�s�ä�s�y �� ���‘�…�Š�‡�•�‡�•�†�‡���•�‹�–�����˜�ƒ�•�‰�‡�Ž�‹�•�–���—�•�†�����‹�‡�†�‡�”�•�ƒ�…�Š�‡�” 
���‹�”�…�Š�‡���—�•�†    ���—�–�œ�����…�Š�‡�—�Ð�Ž�‡�” 
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

November 

Oktober 
���‘�á���r�s�ä�s�r�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�”  ���”�•�–�‡�†�ƒ�•�•�ˆ�‡�•�– 
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�•    
�—�•�†�����‹�”�…�Š�‡ 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰     

���‘�á���s�w�ä�s�r�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�” �� ���‡�•�—�…�Š���˜�‘�•�����‹�•�•�‹�‘�•�ƒ�”�����‹�•�–�‘�”���
�”�¡�ˆ�‡�•�•�–�‡�‹�•���—�•�†�� 
���‹�”�…�Š�‡     ���–�ƒ�”�–�����”�‡�†�‹�‰�–�”�‡�‹�Š�‡���œ�—�”�����‡�ˆ�‘�”�•�ƒ�–�‹�‘�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰    ���‡�‹�Ž���s�ã�����Ž�Ž�‡�‹�•����‡�•�—�•�����Š�”�‹�•�–�—�•���������Ž�Ž�‡�‹�•���ƒ�—�•���
�•�ƒ�†�‡ 

���ƒ�á���s�z�ä�s�s�ä�s�y ��   ���‡�”�„�•�–�’�—�–�œ 
���‹�”�…�Š�‡���—�•�†     
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

�	�”�á���t�r�ä�s�r��-�����‘�á���t�t�ä�s�r�ä�s�y  ���‘�Ž�Ž�‡�›�„�ƒ�Ž�Ž�–�—�”�•�‹�‡�”���‹�•���
�‹�Ð�Š�‘�”�• 
���˜�ä-�Ž�—�–�Š�ä�����Š�”�‹�•�–�—�•-���”�—�Å �†�‡�”- 
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡���
�‹�Ð�Š�‘�”�•    

�	�”�á���t�r�ä�s�r�ä�s�y�á���s�x�ã�r�r�����Š�” �� ���‡�•�‹�‘�”�‡�•�•�”�‡�‹�• 
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�•    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‘�á���t�t�ä�s�r�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�” �� ���”�‡�†�‹�‰�–�”�‡�‹�Š�‡���œ�—�”�����‡�ˆ�‘�”�•�ƒ�–�‹�‘�• 
���‹�”�…�Š�‡     ���‡�‹�Ž���t�ã�����Ž�Ž�‡�‹�•���ƒ�—�•���
�Ž�ƒ�—�„�‡�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰     

���‘�á���t�{�ä�s�r�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�” �� ���”�‡�†�‹�‰�–�”�‡�‹�Š�‡���œ�—�”�����‡�ˆ�‘�”�•�ƒ�–�‹�‘�• 
���‹�”�…�Š�‡     ���‡�‹�Ž���u�ã�����Ž�Ž�‡�‹�•���†�‹�‡�����‹�„�‡�Ž 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰     

���‹�á���u�s�ä�s�r�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�” �� ���•�†�ƒ�…�Š�–���œ�—�•�����‡�ˆ�‘�”�•�ƒ�–�‹�‘�•�•�–�ƒ�‰ 
���‹�”�…�Š�‡     �•�‹�–�����‹�–�–�ƒ�‰�‡�•�•�‡�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰     

Dezember 
���ƒ�á���r�{�ä�s�t�ä�s�y ��   �
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�ƒ�†�˜�‡�•�–�•�ˆ�‡�‹�‡�”     
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 



Dezember 

���‡�†�ƒ�•�–�‹�‘�•�ã���‘�”�‡�†�ƒ�•�ƒ�����‹�’�’�‡�”�–�����Ž�‘�”�‡�†�ƒ�•�ƒ�7�Ž�‹�’�’�‡�”�–�ä�‹�–���á 
���Š�”�‹�•�–�‹�ƒ�•�����”�‡�•�‹�•�����…�Š�”�‹�•�–�‹�ƒ�•�ä�•�”�‡�•�‹�•�7�‰�•�š�ä�†�‡���á�� 
�•�‡�†�‹�‡�•�7�„�‰-�™�‘�„�ä�†�‡ 

���˜�ä�����Š�”�‹�•�–�—�•���”�—�Å �†�‡�”�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡���‡�ä���ä�����‘�Ž�ˆ�•�„�—�”�‰�á�� 
���’�’�‡�Ž�•�‡�”�����–�”�ƒ�é�‡���t�s�á���u�z�v�v�r�����‘�Ž�ˆ�•�„�—�”�‰���á�� 
�™�™�™�ä�„�‰-�™�‘�„�ä�†�‡�á���‹�•�ˆ�‘�7�„�‰-�™�‘�„�ä�†�‡ 

���‘�”�•�–�ƒ�•�†�ã����‘�Š�ƒ�•�•�����‹�’�’�‡�”�–�����s�ä�����‘�”�•�‹�–�œ�‡�•�†�‡�”���á�����‹�•�–�‘�”�����„�‡�Ž�á��
���†�—�ƒ�”�†�����‡�•�•�‡�”�á�����‹�•�‹�–�”�‹�����•�•�—�•�á�����‹�Ž�Ž�‹�����‡�”�–�•�ƒ�•�•�á�����”�‡�•�‡��
���”�‡�•�‹�•�á�����‹�Ž�†�ƒ�����…�Š�‹�•�•�‡�Ž�’�ˆ�‡�•�•�‹�‰ 

���‹�‡�����˜�ƒ�•�‰�‡�Ž�‹�•�…�Š�‡�����Š�”�‹�•�–�—�•���”�—�Å �†�‡�”�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡���‡�ä���ä���‹�•�–��
�‡�‹�•�‡���‡�‹�‰�‡�•�•�–�ƒ�Å�•�†�‹�‰�‡���…�Š�”�‹�•�–�Ž�‹�…�Š�‡���
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�á���†�‹�‡���•�‹�…�Š��
�œ�—�”�����˜�ƒ�•�‰�‡�Ž�‹�•�…�Š�‡�•�����ƒ�•�†�‡�•�•�‹�”�…�Š�‡���œ�—�‰�‡�Š�‘�Å �”�‹�‰���™�‡�‹�é�ä��
���ƒ�•���
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�Ž�‡�„�‡�•���‹�•�–���‰�‡�’�”�ƒ�Å�‰�–���˜�‘�•���†�‡�”�����‹�–�ƒ�”�„�‡�‹�–��
�‡�‹�•�œ�‡�Ž�•�‡�”�����‹�–�‰�Ž�‹�‡�†�‡�”���—�•�†���Ð�‹�•�ƒ�•�œ�‹�‡�”�–���•�‹�…�Š���ƒ�—�•�•�…�Š�Ž�‹�‡�é�æ
�Ž�‹�…�Š���ƒ�—�•���ˆ�”�‡�‹�™�‹�Ž�Ž�‹�‰�‡�•�����‡�‹�–�”�ƒ�Å�‰�‡�•�ä�����‹�‡���
�‡�•�–�ƒ�Ž�–�—�•�‰���†�‡�”��
�
�‘�–�–�‡�•�†�‹�‡�•�•�–�‡�á���•�‘�™�‹�‡���†�‹�‡���‰�‡�•�ƒ�•�–�‡���
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�ƒ�”�„�‡�‹�–��
�‡�”�ˆ�‘�Ž�‰�–���‡�Š�”�‡�•�ƒ�•�–�Ž�‹�…�Š�ä�� 

���ƒ�á���s�y�ä�r�t��-�����‘�á���s�z�ä�r�t�ä�t�r�s�z  ���‘�”�–�”�ƒ�‰�•�”�‡�‹�Š�‡���•�‹�–�����”�‘�ˆ�ä�����”�ä�����‡�”�•�‡�”���
�‹�–�–  
���‹�”�…�Š�‡���—�•�†���
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰    

�	�”�á���s�w�ä�s�t�ä�s�y�á���s�x�ã�r�r�����Š�” �� ���‡�•�‹�‘�”�‡�•�•�”�‡�‹�• 
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�•    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

Ausblick 2018 

���ƒ�á���r�u�ä�r�u�ä�s�z ��   ���‡�•�‹�•�ƒ�”���ˆ�ò�”���Œ�—�•�‰�‡�����Ž�–�‡�”�•���•�‹�–�����Ž�ƒ�—�†�‹�ƒ���—�•�†   
�
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�•   ���„�‡�”�Š�ƒ�”�†�����ò�Š�Ž�ƒ�• 
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‘�á���s�r�ä�s�t�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�” �� �
�‘�–�–�‡�•�†�‹�‡�•�•�–���•�‹�–�����„�‡�•�†�•�ƒ�Š�Ž 
���‹�”�…�Š�‡    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‘�á���t�w�ä�s�t�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�” �� �
�‘�–�–�‡�•�†�‹�‡�•�•�–���œ�—�•���s�ä�����‡�‹�Š�•�ƒ�…�Š�–�•�–�ƒ�‰ 
���‹�”�…�Š�‡    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‘�á���t�v�ä�s�t�ä�s�y�á���s�y�ã�r�r�����Š�” �� �
�‘�–�–�‡�•�†�‹�‡�•�•�–���œ�—�����‡�‹�Ž�‹�‰�ƒ�„�‡�•�† 
���‹�”�…�Š�‡    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‘�á���u�s�ä�s�t�ä�s�y�á���s�y�ã�r�r�����Š�” �� �
�‘�–�–�‡�•�†�‹�‡�•�•�–���œ�—�•�����Ž�–�Œ�ƒ�Š�”�‡�•�ƒ�„�‡�•�† 
���‹�”�…�Š�‡    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‹�á���t�x�ä�s�t�ä�s�y�á���s�s�ã�r�r�����Š�” �� �
�‘�–�–�‡�•�†�‹�‡�•�•�–���œ�—�•���t�ä�����‡�‹�Š�•�ƒ�…�Š�–�•�–�ƒ�‰ 
���‹�”�…�Š�‡    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‘�á���r�s�ä�r�s�ä�s�z ��   �
�‘�–�–�‡�•�†�‹�‡�•�•�–���œ�—�����‡�—�Œ�ƒ�Š�”  
���‹�”�…�Š�‡    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 

���‘�á���s�w�ä�r�s��-�����‘�á���t�s�ä�r�s�ä�t�r�s�z  ���Ž�Ž�‹�ƒ�•�œ�‰�‡�„�‡�–�•�™�‘�…�Š�‡  
���‹�˜�‡�”�•�‡���
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�•���‹�• 
���‘�Ž�ˆ�•�„�—�”�‰  

�	�”�á���r�t�ä�r�t��-�����‘�á���r�v�ä�r�t�ä�s�z��  ���‘�…�Š�‡�•�‡�•�†�‡���•�‹�–�����Ž�ƒ�ˆ�����ƒ�–�œ�‡�Ž   
���‹�”�…�Š�‡���—�•�†���
�‡�•�‡�‹�•�†�‡�œ�‡�•�–�”�—�•    
�ƒ�•�����‘�Š�Ž�–�„�‡�”�‰ 


